

Traveller

DUBAI Y JORDANIA



Duración
8 DÍAS / 7 NOCHES

Desde
USD 1350

INCLUYE

- 7 Noches De Alojamiento
- Traslados
- Régimen Alimenticio Según Opción De Itinerario Elegido
- Safari Por El Desierto En 4X4 Con Cena Barbacoa (Agua Y Refrescos Incluidos), Según

Itinerario.

- Crucero En Dhow Por El Creek Con Cena (Agua Y Refrescos Incluidos), Según

Itinerario.

- Visita De La Ciudad Clásica De Dubái, Según Itinerario.
- Visita De Amman, Ajlun, Jerash, Mar Muerto, Madaba, Monte Nebo, Umm Er Rasas O

Betania, Al Beida Y Petra Según Itinerario.

- Guías Locales De Habla Hispana Durante Las Visitas, Excepto Para El Crucero En

Dhow Y Para El Safari En 4X4 Que Serán Con Chófer De Habla Inglesa

- Entradas A Los Lugares De Interés, Según Itinerario.

NO INCLUYE

Vuelos internacionales y/o domésticos

Seguro de asistencia en viaje

OPCIONES DE ALOJAMIENTO

CLASICA- SI

📅 30/04/2025 - 31/12/2025 🏠 Estandar 🍳 Desayuno

Single	Doble	Triple	Plan familiar	Child
USD 1610	USD 1350	USD 1340		

Precios por persona en base doble

SELECCION - SI

30/04/2025 - 31/12/2025 Estandar Desayuno

Single	Doble	Triple	Plan familiar	Child
USD 2270	USD 1540	USD 1530		

Precios por persona en base doble

ITINERARIO

DÍA 1: DUBAI (H)

Llegada al aeropuerto. Después del control de pasaportes y a la salida del aeropuerto, nos encontraremos con nuestro asistente de habla hispana.

Traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 2: DUBAI (CRUCERO DHOW) (MP)

Desayuno. Día libre para hacer compras en alguno de los centros comerciales o pasear por la ciudad. Por la noche, disfrutaremos de una Cena a bordo de un barco tradicional árabe, el Dhow, con traslados de ida y vuelta con chófer de habla inglesa. Degustaremos una cena de comida tradicional árabe e internacional mientras el Dhow navega bajo la luz de la luna. Los principales edificios emblemáticos de Dubái brillan con luz propia en el cielo estrellado de la noche. Regreso al hotel y Alojamiento.

DÍA 3: DUBAI (VISITA DE LA CIUDAD Y SAFARI 4X4) (MP)

Desayuno. Por la mañana, realizaremos la visita de la ciudad clásica. Dubái es una ciudad que presenta una escena diferente tras cada esquina, ya que ofrece una rica mezcla de lo moderno con lo antiguo que lo convierte en el principal destino turístico de Oriente Medio. Este recorrido nos llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada del Dubai Creek, ría natural que separa Bur Dubái de Deira (los dos barrios más antiguos de Dubái), pasando por el área de patrimonio de Bastakya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. Antes de llegar al embarcadero pasaremos por la fortaleza de Al Fahidi, de 225 años de antigüedad, que alberga el Museo de Dubái. Luego subiremos a bordo de un barco tradicional Abra, o taxi local acuático, para atravesar la ensenada y visitar el Mercado de Especies y el Zoco del Oro. Haremos una parada para fotografiar la Mezquita de Jumeirah y uno de los edificios más emblemáticos de Dubái, el hotel Burj Al Arab. En

el trayecto haremos parada fotográfica al exterior de The Frame y el Museo del Futuro. Regreso al hotel. A primera hora de la tarde, saldremos en 4x4 para realizar el safari por el desierto. Disfrutaremos de un paisaje espectacular y pasaremos por granjas de camellos. Además haremos una parada para apreciar la magia de la puesta de sol en Arabia donde hacer surfing en las dunas de arena. A continuación, llegaremos al tradicional campamento árabe donde disfrutaremos de una Cena barbacoa con espectáculo de danza del vientre en vivo bajo un mar de estrellas . Podrán fumar la aromática shisha (pipa de agua) y, para los más atrevidos, montar en camello o dejarse pintar con henna. Regreso al hotel y Alojamiento.

DÍA 4: DUBAI-AMMAN (AD)

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto con asistente de habla hispana para tomar vuelo con destino Amman (vuelo no incluido). Llegada a Ammán. Encuentro con nuestro asistente y traslado al hotel. Resto del día libre para comenzar a conocer la capital jordana por su cuenta. Alojamiento. (El servicio de traslado en Amman está previsto para trayectos aéreos con llegada de 07:00h- 22:00h, en caso de vuelos fuera de este horario, se aplicará un suplemento de 20.-usd PVP por persona y trayecto).

DÍA 5: AMMAN (AJLUN, JERASH Y MAR MUERTO) (PC)

Desayuno. Por la mañana disfrutaremos de la visita al Castillo de Ajlun, fortaleza construida en lo alto de una montaña en 1185 y que fue destruida por los mongoles. En el siglo XIII, los mamelucos se encargaron de reconstruirlo. A continuación, iremos hacia el norte hasta llegar a Jerash, conocida por ser una de las ciudades de la Decápolis y que en la actualidad es una de las ciudades en ruinas mejor conservadas del mundo. Visitaremos el Arco del Triunfo, la Plaza Ovalada, El Cardo, la Columnata, el Templo de Afrodita y el Teatro Romano con su maravillosa acústica. Almuerzo y salida hacia el Mar Muerto donde tendrán tiempo libre para disfrutar de un baño y de sus famosos barro. Al finalizar, regresaremos a Ammán. Resto de la tarde libre. Cena y Alojamiento.

DÍA 6: AMMAN-BETANIA-MT NEBO-PETRA-AMMAN (PC)

Desayuno. Por la mañana haremos la visita panorámica de Ammán antes de salir hacia Betania, el lugar donde Jesús fue bautizado por San Juan Evangelista. El enclave jordano de Betania se abrió a las visitas en el año 2000, y el papa Juan Pablo II asistió a su inauguración como muestra de su reconocimiento por parte del Vaticano. Es el lugar del Bautismo de Jesús "Betania más allá del Jordán" (Al-Maghtas). El conjunto arqueológico situado en la orilla oriental del río Jordán, a unos 9 km al norte del Mar Muerto, es de inmensa importancia para el Cristianismo, ya que es reconocido como el lugar donde Jesús de Nazaret fue bautizado por Juan el Bautista. Almuerzo y continuación hacia Madaba donde visitaremos la

Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa - mosaico de Palestina. A continuación, iremos hacia el Monte Nebo, el último lugar que visitó Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría. Aquí disfrutaremos de una increíble panorámica del Valle del Jordán y el Mar Muerto. Regreso al hotel. Cena y Alojamiento

DÍA 7: PEQUEÑA PETRA-PETRA-AMMAN (PC)

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia Al Beida, conocida como la Pequeña Petra. Visitaremos los caravanserais, antiguas edificaciones surgidas a lo largo de los caminos principales donde las caravanas hacían paradas para descansar después de muchas jornadas de viajes. A continuación visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por lo Nabateos. El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de colores, las Tumbas reales, el Monasterio..Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Al finalizar la visita, regreso Amman. Cena y Alojamiento.

DÍA 8: AMMAN (D)

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Ammán. Fin de nuestros servicios. NOTA: El servicio de traslado al aeropuerto en Amman está previsto en los siguientes horarios 07:00h- 22:00h, en caso de traslados fuera de este horario, se aplicará un suplemento de 50.-usd PVP por persona y trayecto.

OBSERVACIONES

Precios sujetos a disponibilidad

 Río Branco 1369

 2909 3222

 098185159

 info@travellerviajes.com.uy